



# Antrag

Vorlage: AT/0078/2022		Datum: 04.07.2022			
Verfasser:	06-Ratsfraktion WGS			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der WGS-Fraktion zur Installation von "Schängelampeln"</b>					
Gremienweg:					
21.07.2022	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
	TOP			<input type="checkbox"/>	ohne BE
	öffentlich			<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	geändert
				<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen

## Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert, an der Fußgängerampel Löhstraße/Pfuhlgasse, nach Darmstädter Vorbild eine zweite Fußgängerampel mit der Schängelfigur nach Entwurf der Koblenz-Touristik zu installieren.

## Begründung:

Nach dem das Rechtsamt der Stadt nach intensiver Prüfung zu dem Entschluss gekommen ist, dass die Schängelampeln alleine nicht mit der STVO übereinstimmen und ggf. Haftungsansprüche gegen die Stadt entstehen könnten, möchten wir einen Kompromiss wie in Darmstadt vorschlagen.

Das „Kowelenzer Schängelche“ ist das Wahrzeichen aller Koblenzer/innen. Die öffentliche Diskussion zeigt deutlich, dass ein Großteil der Bevölkerung ihren Schängel gerne auf einer Ampel sehen möchte, so wie andere Städte ihre Wahrzeichen auf Fußgängerampeln in Szene setzen.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Torsten Schupp  
Fraktionsvorsitzender